Voltairenet.org

Réseau Voltaire

Un commandant français d'Al-Qaïda tué en Syrie

RÉSEAU VOLTAIRE | 16 OCTOBRE 2013



Armée arabe syrienne poursuit sa progression dans la région d'Alep. Elle a ainsi éliminé un groupe de combattants de l'Émirat islamique d'Irak et du Levant (organisation affiliée à Al-Qaïda), dont l'un de ses chefs, le Français Abu Qaqa al-Fransi.

Source : « Un commandant français d'Al-Qaïda tué en Syrie », *Réseau Voltaire*, 16 octobre 2013, www.voltairenet.org/article180595.html

1 sur 1 17/10/2013 00:51